

Hallo Kinder, wir können uns leider seit ein paar Tagen nicht mehr sehen, weil die Gefahr der Verteilung der Viren bei so vielen Kindern sehr groß ist.

Wie schnell das geht und wie ihr euch schützen könnt, möchten wir euch in einem kleinen Experiment zeigen.

Experiment:

Du brauchst folgende Materialien:

- Glitzer
- Seife
- Kleine Handbürste
- Waschlappen
- Baby lotion

Die Corona-Viren sind klitzeklein, man kann sie nicht sehen. Diese fiesen Viren machen uns und andere Menschen krank. Sehr gerne kleben sie an den Händen.

Also ist das A und O gründlich Hände waschen!

Schritt 1: Eincremen

Zuerst die Hände mit einer Baby lotion eincremen. (Die Erwachsenen dürfen gerne mitmachen und gleich vorführen.)

Schritt 2: Glitzer drauf!

Nun kommt Glitzer also die Viren drauf und schön verreiben.

Schritt 3: Wir verteilen die Viren

Jetzt wird es lustig, tu so, als niest du dir in die Hand, kratze dir an der Wange, weil es krabbelt.

Gib der Person, mit der ihr das Experiment macht, mal die Hand und öffnet eine Tür. Siehst du, so schnell verteilen sich die Viren.

Der letzte Schritt "Weg mit Corona"

Zuerst spülst du deine Hände nur schnell mit Wasser ab. Wie du siehst, bleiben die Viren noch hängen. Also ganz gründlich mit Wasser, Seife und einer Bürste saubermachen. Auch dein Gesicht musst du mit einem Waschlappen reinigen.

So blitze blank wie du jetzt bist, mögen es die Viren gar nicht.
Also immer schön Hände waschen!

Und wenn sich viele Leute daran halten, so sehen wir uns auch bald im Kindergarten wieder.

Wir vermissen euch nämlich schon :-)





















